

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

**Werden noch Wirtschaftsstrafsachen am Bremer Landgericht verhandelt?**

Wir fragen den Senat:

Wie viele Wirtschaftsstrafsachen wurden bisher im Jahr 2017 am Bremer Landgericht neben dem „Belugaverfahren“ verhandelt?

Wie viele Altverfahren liegen derzeit in den beiden Wirtschaftsstrafkammern des Bremer Landgerichtes?

Wie will der Senat sicherstellen, dass trotz der steigenden Haftsachen nicht nur diese verhandelt werden, sondern auch Verfahren aus dem Bereich Wirtschaftsstrafrecht?

Dr. Oguzhan Yazici, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU